

I 99 PRÄS

Interpellation

(betreffend NBK-Brücke „Curva“)

An seiner Sitzung vom 15. September 2011 hat der Stadtrat von Nidau einen Verpflichtungskredit über CHF 600'000.-- für die Projektierung einer Fussgänger- und Velobrücke über den Nidau-Büren-Kanal mit grossem Mehr bewilligt (22 Ja / 3 Nein / 2 Enthaltungen).

In der damaligen Vorlage war ein Finanzierungsmechanismus für die Erstellung der Brücke mit angenommenen Gesamtkosten von 6 Mio. Franken dargestellt. Daraus ging hervor, dass der grösste Teil dieser Kosten durch Drittinstitutionen wie Bund, Kanton, RP Velo und SFG übernommen würde. Die Kosten für die Gemeinden/Region wurden gemäss dem damaligen Wissenstand mit rund CHF 0,5 – 0,7 Mio. angegeben.

Seit geraumer Zeit gibt es Gerüchte, dass die Realisierung des Projektes „Curva“ (Sieger des Projektwettbewerbes) **wesentlich** höhere Kosten verursachen könnte.

Deshalb bitte ich den Gemeinderat um Beantwortung der folgenden Fragen bis zur nächsten Stadtratssitzung vom 19. September 2013:

1. Gibt es zum heutigen Zeitpunkt verlässliche Kostenschätzungen für die Erstellung von „Curva“?
2. Gibt es zum heutigen Zeitpunkt verlässliche Zahlen zu den Beiträgen seitens der Drittinstitutionen (Bund/Kanton/RP Velo/SFG)?
3. Kann aus heutiger Sicht verlässlich beurteilt werden, wie hoch schlussendlich die durch die Gemeinden/Region zu übernehmenden Kosten für die Erstellung der Brücke sein werden?
4. Wie hoch sind die zu erwartenden Betriebs- und Unterhaltskosten von „Curva“?

Thomas Spycher
Interpellant
Stadtrat FDP

Nidau, 20. Juni 2013